



León, 31 de julio de 2013

PSOE: “Lo que más perjudica a León es Emilio Gutiérrez”

- **El Grupo Socialista recuerda que es inconcebible que el alcalde hable hoy de otro perjuicio a León que no sea el causado por él con el recorte en el bus urbano**
- **Diez recalca que cada día de gestión del PP supone cinco parados más en León**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, destaca que lo que “más perjudica ahora a León no son las sentencias desfavorables al consistorio que dan la razón a los trabajadores despedidos y confirman la cara y mala gestión en el ERE municipal por parte del PP. Lo que más perjudica a León es Emilio Gutiérrez, su política errática, de recortes, rendición a los intereses de su partido y de falta de proyectos que han condenado a la ciudad a tener 3.000 parados más que hace solo dos años”.

Diez apunta que es inconcebible que Gutiérrez siga defendiendo, contra el criterio de varios jueces ya de Primera y Segunda Instancia, el proceso de despidos municipales que no son sino una más de las muchas actuaciones punibles del alcalde. “Los leoneses son ya conscientes de que el alcalde merece su pena, no ha cumplido ni una promesa electoral, no ha realizado una inversión y no ha traído más que paro y recortes”, apunta el portavoz socialista quien también recuerda que el alcalde, con su gestión, es el principal responsable de la bajada de calidad de los servicios públicos.



“Es paradójico que el hable hoy de los perjuicios para León y que se lo diga a una ciudadanía que, mañana, cuando vaya a coger el autobús por el que paga un 30 % más tendrá que esperar media hora más o buscar una alternativa porque el bus que debería ser su servicio público está eliminado o demorado”, indica Diez.

Para el Grupo Socialista el alcalde lleva una semana para “olvidar”. “Gutiérrez está desesperado y sólo ha decidido poner cortinas de humo. Que el juzgado le obliga a ampliar la plantilla de bomberos, después de pararla dos años por cabezonería, replica intentando sembrar dudas sobre la gestión socialista que el juzgado avala y contrarrestando este ruido perdonando a la Diputación el pago del servicio de extinción de incendios aunque para ello perjudique a los vecinos de León”.

“Que Hacienda no le concede condiciones especiales para poder afrontar 90 millones de intereses de la deuda que él ha generado, insulta a la oposición. Que los jueces –agrega Diez- condenan su gestión en personal, culpa a los trabajadores municipales y los sindicatos de ser una lacra para León. Que el Ministerio de Cultura vende el Emperador, él culpa a Zapatero que lo compró... Está totalmente desquiciado, y es que nada le sale bien”.

A juicio de José Antonio Diez, Emilio Gutiérrez piensa que los leoneses somos tontos. “Nadie puede obviar que Zapatero trajo a León las inversiones multimillonarias y su partido las ha parado una tras otras, de la Alta Velocidad al aeropuerto, pasando por San Marcos, el Emperador o la León-Valladolid. El balance, de momento, aporta al PSOE inversión, infraestructuras y centros de referencia nacional. Al PP le corresponden los recortes, eliminación de servicios públicos, subida de tasas y el desempleo”. “Entendemos su nerviosismo y temor, pero le aconsejamos tranquilidad porque los leoneses estamos ya calmados y conscientes de que se puede poner fin a este calvario que como mucho va a durar dos años más, lo que resta hasta las elecciones, o incluso podría acabar antes si Emilio Gutiérrez al fin admite su incapacidad para gestionar el ayuntamiento”.

Diez matiza que los leoneses agradecerían mucho que Emilio Gutiérrez se vaya ya a Valladolid, para donde sigue sirviendo arrodillado a sus jefes. “Cada día que el gestiona, la ciudad pierde tres habitantes y gana cinco desempleados”.